

SANTA MARTA DE TORMES



El mogollón llegó a la Plaza de España entre gritos y ríos de calimocho, animados por la música del dj y la refrescante fiesta de la espuma, a la espera del lanzamiento del chupinazo. | FOTOS: EÑE

Las peñas abarrotan la Plaza de España para anunciar el inicio de las fiestas

Más de 2.000 personas se concentraron frente al Ayuntamiento después del desfile por las calles para asistir al lanzamiento del chupinazo entre dosis de alcohol, música y humor

EÑE | SANTA MARTA

Más de 2.000 personas se concentraron ayer en la Plaza de España de Santa Marta para asistir al chupinazo y el estallido oficial de las fiestas.

Entre gritos, buenas dosis de humor, un bullicio ensordecedor y litros y litros de calimocho comenzó el desfile de la veintena de peñas que durante estos días no cesarán su diversión y aportarán color y alegría a la actividad diaria de la localidad.

La comitiva partió desde la plaza de toros para hacer un recorrido por las principales calles del municipio antes de llegar a la plaza. Un trayecto en el que numerosos vecinos esperaban el paso de los peñistas y se sumaron a su alegría y diversión, animándoles a seguir disfrutando de estos días.

Al ritmo de la música y bajo el control de seguridad de la Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil, la gran serpiente de color recorrió a su ritmo las calles, luciendo sus llamativos y atrevidos atuendos con los que seguirán destacando su presencia en los distintos actos programados hasta el domingo, aunque algunos ya le dieron un buen es-



Las Águedas, fieles a su cita, lucieron un llamativo traje de sandías.



La Peña Abirras, un clásico que no puede faltar en las fiestas.

treno y no los dejaron en unas condiciones adecuadas.

Así, niños, jóvenes y familias al completo no faltaron en el tradicional pistoletazo de salida festivo, en el que estuvieron presentes grupos clásicos y habituales como Las Águedas, Independientes, Abirras, La Perdiz, Los Tumbacervezas, Anarkia Total, Des-

controla-2, Ceda el Vaso o Los Hooligans, fieles a la diversión en cada edición de las fiestas grandes, junto a las nuevas incorporaciones de adolescentes y jóvenes que se suman a pasarlo bien, como El Moco Tendido o El monstruo de las galletas.

El balcón del Ayuntamiento fue el escenario desde el que en

medio del cóctel de intenso calor y ríos de alcohol, una joven de la peña Mijatovic, junto al alcalde, David Mingo, y la concejal de Fiestas, Silvia González, lanzaron el chupinazo para dar la bienvenida a las fiestas con una refrescante fiesta de la espuma que volvió la plaza blanca al ritmo de la música del dj.

Juerga y desenfreno que continúó hasta altas horas de la madrugada con la verbena de la Orquesta Vulcano y la fiesta musical para los que todavía tenían fuerzas. Primera noche festiva en la que el amplio dispositivo de seguridad marcará la edición festiva de este año para tener tranquilidad y respeto.